

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

NOTRE ENGAGEMENT, VOTRE SÉCURITÉ

LES CADETS DE LA SÛRETÉ DU QUÉBEC SONT DE RETOUR

Sorel-Tracy, **le 22 juin 2021** – À partir d'aujourd'hui, les cadets de la Sûreté du Québec sont de retour dans plus de 70 municipalités régionales de comté (MRC), villes et municipalités de la province, pour une 11e année. Ils assureront notamment une présence dans les quartiers et les parcs, répondront aux demandes de renseignements des citoyens et prêteront main-forte aux patrouilleurs en effectuant de la surveillance et de la prévention auprès de la population. Leur aide sera particulièrement bienvenue en temps de pandémie.

Cette année, 184 étudiants ou diplômés en techniques policières ont été embauchés dans le cadre du Programme de cadets de la Sûreté du Québec déployé en partenariat avec les municipalités qui reçoivent les cadets. Ce programme constitue une expérience de travail enrichissante pour les futurs policiers. En effet, il se distingue par la qualité de la formation offerte aux cadets ainsi que par l'encadrement dont ils bénéficient tout au long de la saison.

Pour la région de la Montérégie, les cadets seront présents :

- Dans le Centre de services MRC de Sorel-Tracy, aux postes des MRC de Pierre-De Saurel et de la Vallée-du-Richelieu
- Dans le Centre de services MRC de St-Hyacinthe, aux postes des MRC des Maskoutains et d'Acton Vale
- Dans le Centre de services MRC Salaberry-de-Valleyfield, aux postes des MRC de Beauharnois-Salaberry, des Jardins-de-Napierville, du Haut-Richelieu et du Haut-St-Laurent
- Dans le Centre de services MRC de Vaudreuil-Dorion, aux postes des MRC de Vaudreuil-Soulanges Est et de Vaudreuil-Soulanges Ouest

Pour plus d'informations sur le Programme de cadets, le public est invité à visiter le site Web de la Sûreté du Québec et à s'abonner à ses comptes Twitter, Facebook et Instagram, où des nouvelles sur les cadets seront publiées tout au long de l'été 2021.